
平成２８年度 第１６回政策推進会議報告 
日 時 １１月２９日 １３時３０分～１４時５５分 
場 所 ４－１会議室 
出席者 ２１人 

 
 

１ （仮称）尼崎市自転車のまちづくり推進条例（骨子素案）に対する市民意見公募手

続の実施について 

危機管理安全局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）目新しい中身だけでなく、声掛けやキャンペーン等の具体的な取組のきっかけになる

だろう。議会へは協議会でパブリックコメントを実施する旨報告するのか。 

→12月の協議会で報告予定である。 

 

 

２ 次期尼崎市議会定例会市長提出予定案件について 

企画財政局長から資料に基づき報告。 

 

 

３ あまがさき「未来へつなぐ」プロジェクトの中間総括に係る「基本情報」及び「政

策形成プロセス計画書」の公表について 

企画財政局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）平成29年度の当初予算が中間目標の成果として示すべき予算で、それをにらんだ総括

として、あまがさき「未来へつなぐ」プロジェクトの中で中間総括を行うと記載されていた。

また、既にお知らせしているとおり、構造改善効果額については、一定目処がつきつつある

が、収支は非常に厳しい状態であり、引き続き厳しい財政査定が行われると思うが、よろし

くお願いしたい。なお、平成29年度の秋の決算に合わせ、財政規律等々を引き締め直したい

と考えているため、よろしくお願いしたい。 

 

 

４ 介護予防・日常生活支援総合事業実施方針等（素案）に対する市民意見公募手続の

実施について 

健康福祉局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・現在、国へ照会しているとのことだが、補助内示の１月頃には分かるとの理解で良いか。 

→９月頃から問い合わせているが、回答がいつになるかという目処すら示してもらえない。 

 

 

５ 第7回阪神間都市計画用途地域等定時見直しについて 

都市整備局長から資料に基づき報告。 

 



６ 商業地区における建築物の駐車施設（自動車駐車場）の設置基準の見直しに係る「基

本情報」及び「政策形成プロセス計画書」の公表について 

都市整備局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・駐車場については、車が少なくなってきているため良いと思うが、未だに放置自転車は多い

ため、駐車場は無くしても駐輪施設を増やすことを念頭に置いて進めてほしい。 

→認識しており、そのように進めていきたい。住環境整備条例及び自転車の放置の防止に関す

る条例で附置義務について規定しているが、これだけでは十分でないため、まずは現状を掴

むところから進めていきたい。 

（市長）私からもそのようにお願いしている。特に学習塾の周りが多いため、よろしくお願い

したい。これからより増えていくと思うため、これから新たにできる施設については附置義

務を課していってほしい。 

 

 

７ その他 

・企画財政局長から、平成29年度予算編成に対する共産党からの申入書について通知。 

・企画財政局長から、平成29年度予算編成に対する公明党からの申入書について通知。 

・企画財政局長から、平成29年度予算編成に対する緑のかけはしからの申入書について通知。 

・企画財政局長から、尼崎市市制100周年記念事業スケジュール（12月）について説明。 

・企画財政局長から、尼崎市市制100周年記念事業 みんなの笑顔でツリーをかざろうについて

説明。 

・こども青少年本部事務局長から、尼崎市市制100周年記念事業 第55回 尼崎市少年音楽隊定

期演奏会ついて説明。 

 

 

以 上 


